

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	2
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Warta Kota

# Janji Anies Lepas Saham BUMD Bir Terganjal DPRD

## ► Jadi Kewenangan Pj Gubernur

### Gambir, Warta Kota

Wakil Gubernur (Wagub) DKI Jakarta, Ahmad Riza Patriaanggapi terkait rencana divestasi PT Delta Tbk. Perusahaan tersebut merupakan milik Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) DKI Jakarta yang bergerak di bidang minuman bir.

"Begini, masalah itu kan sudah sering kita diskusikan. Di satu sisi, dulu waktu kampanye Pak Gubernur (Anies Baswedan) bersama Pak Sandi, salah satu program adalah melepas saham di PT Delta Tbk," ujar pria yang akrab dipanggil Ariza, Selasa (9/8/2022).

Saat ditemui di Balai Kota DKI Jakarta, Kecamatan Gambir, Jakarta Pusat, Ariza mengatakan bahwa setiap calon punya program, merupakan hal yang wajar.

Lebih lanjut Ariza mengatakan bahwa hal tersebut tidak bisa dilakukan secara sepihak. Maka Anies-Sandi harus mendapatkan persetujuan dari anggota DPRD DKI Jakarta.

"Dalam prosesnya, teman-teman di DPRD DKI Jakarta belum menyetujui. Jadi kami harus menghormati, karena itu merupakan pendapat yang harus dihargai," ujar Ariza.

Ariza menegaskan, tidak ada yang salah saat Anies-Sandi memiliki program tersebut. Dan tidak salah juga, DPRD DKI Jakarta memiliki pendapat tidak ingin melepas.

Lebih lanjut Ariza menyampaikan bahwa hal itu tidak perlu diributkan. Menurutnya, yang terpenting dari pihak Anies - Sandi dengan DPRD DKI Jakarta memiliki niat dan maksud yang baik.

"Tinggal caranya tidak mesti sama, yang penting tujuannya sama untuk Jakarta yang lebih baik," ujar Ariza.

### Kembalikan ke Pj

Sementara Ariza juga menegaskan bahwa divestasi PT Delta Tbk nantinya akan menjadi kewenangan Penjabat (Pj) yang menggantikan dirinya.

"Kalau sudah selesai, ya kewenangan bukan lagi di gubernur atau wakil gubernur, melainkan Penjabat berikutnya," ujar Ariza.

Lebih lanjut Ariza menjelaskan, yang

*Karena teman-teman DPRD DKI Jakarta punya pendapat lain, kami hargai. Tidak ada yang salah. Seperti apa ke depannya, kami kembalikan ke Pj nanti*

**Ahmad Riza Patria**  
Wagub

penting program Anies - Sandi sudah disampaikan dan didiskusikan bersama DPRD DKI Jakarta.

"Karena teman-teman DPRD DKI Jakarta punya pendapat lain, kami hargai. Tidak ada yang salah. Seperti apa ke depannya, kami kembalikan ke Pj nanti," ujar Ariza.

Dalam pemberitaan sebelumnya, Ketua DPRD DKI Jakarta, Prasetyo Edi Marsudi menanggapi terkait rencana divestasi saham PT Delta Tbk (DLTA) oleh Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta.

Prasetyo menegaskan, selama ia masih menjabat sebagai Ketua DPRD DKI Jakarta, dirinya tidak akan pernah setuju akan hal itu. Ketidaksetujuan Prasetyo karena divestasi saham tersebut tidak ada penyertaan modal.

"Selama saya menjabat, saya tidak akan setuju karena tidak ada penyertaan modal. Keuntungan mereka (PT Delta Tbk) Rp 300 miliar," ujar Prasetyo, Senin (1/8/2022).

Bahkan menurutnya, dividend PT Delta Tbk menempati urutan kedua lebih besar setelah Bank DKI.

"Kalau dividen tersebar setelah Bank DKI itu PT Delta, terus kalau mau lihat ke Karawang, itu sehat, lalu dijual untuk apa?" ujar Prasetyo mempertanyakan. (m36)